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Nelson Martins comenta aumento da classe média brasileira  

(NÃO ASSINADO)

06/08/2008

O líder do Governo na Assembléia Legislativa, deputado Nelson Martins (PT), comentou na manhã desta quarta-feira 
(06/08) da Assembléia Legislativa, sobre a pesquisa da Fundação Getúlio Vargas (FGV) que constatou um aumento da 
classe C no País. De acordo com a pesquisa, que foi publicada na terça-feira (05/08), a chamada classe média passou de 
44% a 51% de 2002 a 2008, em razão, principalmente, da estabilidade da macroeconomia e do aumento do emprego 
formal. 

Outro ponto observado por Nelson Martins foi a diminuição do número de pessoas consideradas miseráveis, resultado, 
segundo ele, dos programas sociais desenvolvidos pelo Governo Federal. Porém, para Nelson Martins, um ponto 
importante da pesquisa merece ser analisado: o “apagão” de mão-de-obra. “Várias áreas da economia brasileira têm 
emprego, mas não têm mão de obra qualificada”, disse ele.

Conforme o deputado, essa questão está sendo uma das prioridades do Governo Estadual, já que serão implantados no 
Ceará investimentos que precisarão de mão-de-obra qualificada, como a siderúrgica, a refinaria e a usina de Itataia. Ele 
anunciou que, até a próxima semana, chegará à Assembléia Legislativa uma mensagem do Executivo dispondo sobre 
uma política de incentivo na área de inovação tecnológica do Ceará. 

      A lei vai incentivar a pesquisa científica, o desenvolvimento da tecnologia, o fortalecimento das micro e pequenas       
empresas, além da implantação do cinturão digital. “O PIB, só com a Refinaria, vai crescer 45%; com a siderúrgica 
15%, com a usina de Itataia quase 2%, e tudo isso requer mão-de-obra qualifica. Temos que nos preparar para não 
precisarmos receber mão-de-obra de outros países”, ressaltou.

Em aparte, o deputado Moésio Loiola (PSDB) afirmou que ainda faltam empregos para jovens e os adultos com mais de
40 anos. O deputado Sérgio Aguiar (PSB), por sua vez, elogiou o processo de qualificação da mão-de-obra no Ceará. 

Ainda em seu pronunciamento, Nelson Martins falou sobre a insegurança no interior do Estado, que, segundo ele, ficou 
descoberto, uma vez que houve grande concentração do aparato policial com a implantação do Ronda do Quarteirão em 
Fortaleza e parte da Região Metropolitana da Capital. Porém, segundo ele, o problema deve ser amenizado com a 
implantação do Ronda em todos os municípios com mais de 100 mil habitantes e do restante da região metropolitana de 
Fortaleza, neste ano e no próximo. 

Além disso, ele informou que o concurso para escrivão e delegado de polícia Civil, que corria o risco de ser anulado em 
razão de fraude por parte de alguns participantes, terá continuidade. 

Em aparte, o deputado Lula Morais (PCdoB) disse que a inteligência da Polícia deve prestar atenção nas novas formas 
dos bandidos agirem. Já o deputado Ely Aguiar (PSDC) constatou que há uma venda acentuada de drogas no Estado.

Finalizando, comentou sobre a pesquisa do Ibope, encomendada pela TV Verdes Mares, que avaliou o Governo Cid 
Gomes. Segundo ele, 13% da pessoas entrevistadas disseram que a administração de Cid é ótima, 43% boa, 32% 
responderam regular, 4% ruim e 6% péssima.


